

み

ん

な

の
広

場



oh!

学校訪問 18
西中学校

マイ、スクール

交流のある体育大会

西中学校では九月十六日に体育大会が行われました。今年度から学級対抗に変わりましたが、ムカデ競争や大縄跳びなど団結しなければならない競技ばかりで、練習の成果が出し切れ、白熱した戦いとなりました。西中学校の生徒会スローガン「想・創・奏」が達成できたと思います。

また、加茂野小学校から児童代表一人が来て挨拶をしてくれました。西中学校生徒会も加茂野小学校の運動会に招待していましたが、行つて来ました。応援合戦の審査をやらせていただきましたが、どの団も大きな声や工夫した歌からまとまりを感じ、たくさん練習してきた努力を感じました。

この様に私達の学校では、小学校との交流を行っています。これからもこの様な楽しい体育大会を後輩が受け継いでくれるといふ思います。



はや がね
西中3年
早兼 みなみさん



愉快な仲間たち

みのかも
アスリート

第18回

金の問題をはじめ、多くの問題をクリアしなければならないという事を痛感しました。

最初は、「誰かが大会を開催してくれるだろう」という委ねた気持ちがありましたが、「自分たちの町のことは自分たちでやるしかない」という考えの基、今回「みのかも日本昭和村ハーフマラソン大会」を発案させていただきました。将来この町でフルマラソンを開催できる事を目指し、頑張ります。

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ

わたしたち「みのかもアスリート」は結成して5年になります。休日を利用して、全国各地で開催される駅伝からハーフ・フル・100kmのウルトラマラソン大会に参加し、時にはボランティアスタッフとして大会のお手伝いもしています。

最初は1kmさえ走れませんでしたが、現在では各メンバーが努力して走れるようになりました。月に1回は、必ず「日本昭和村→健康の森→御殿山」のコースを設定し、練習をしています。

その練習の時に、美濃加茂市には素晴らしい里山の風景がある事に気付き、ここでなんとか本格的なマラソン大会ができるものかと考えました。しかし、資